

ふるさとに笑顔広げる龍野っ子の育成 ~ よ然たちの夢をまえる学校づくり~

龍野小学校学校便り 第7号 令和6年7月19日

文責:校長 山下清孝

<5年生が生産体験活動(田植え)を行いました!>

6月末に計画されていた田植えが雨のために延期となり、7月4日(木)に行われました。子供会育成会会長の池田様やJA青年部の方々のお世話により毎年5年生が行っていますが、5年生の社会科に関連した体験活動が出来て、本当にありがたく思います。初めての田植え体験に子供たちは大喜びでした。これからすくすくと大きくなることでしょう。秋の収穫を5年生の子供たちと楽しみにしています。







<1学期末の授業参観・学級懇談会を実施しました!>

7月5日(金)5時間目に1学期末の授業参観を実施しました。多くの保護者様に子供たちの学習の様子を見て頂きました。1年生道徳、2年・3年・4年生は算数、5年生は、総合的な学習の時間、6年生は社会、なかよし学級は生活単元の授業でした。それぞれの学年で子供たちが生き生きと活動し、発表する姿がありました。4月から3ヶ月で、また一歩成長した子供たちを見ることが出来ました。また、懇談会では、1学期の子供たちの様子や夏休みの生活について、各担任から説明しました。いよいよ1学期も終わりを迎えます。子供たちが、楽しい夏休みになることを期待しています。







<カナダからのお友達と交流しました!>

カナダバンクーバーにお住まいの岩本様が、甲佐町竜野に帰省され、お子さん二人を連れて、龍野小に来校されました。カナダの小学校に通っている娘たちに、お父さんの出身校である龍野小の見学と、子供たちとの交流をお願いしたいとのことでした。娘さんたちは、小一のにこちゃん、小四のいちかちゃんということで、早速、子供たちと交流を行いました。初めての日本の小学校、最初は戸惑いが見られたものの、直ぐに子供たちと仲良くなりました。海外からの子供たちとの交流体験を子供たちの今後の学習に生かしていきたいと思います。



